



# Le mot du Président



## SPIRIDON : LA RAISON DE LA PASSION

**L**es 12<sup>e</sup> Rencontres Spiridon qui se sont tenues le 19 octobre dernier à St Ours-les-Roches près de Clermont-Ferrand chez nos amis de l'AFCA (*Amicale des Coureurs de Fond d'Auvergne*) ont à nouveau permis les habituelles retrouvailles entre les différentes associations régionales au label spiridonien qui parsèment notre hexagone. L'occasion d'exposer pour chacune, ses activités, ses projets, mais aussi ses craintes quelquefois.

*Où en est le Mouvement Spiridon aujourd'hui?*

*Qu'est-ce d'être spiridonien en 2014?*

Le temps n'est plus aux confrontations fédérales ou administratives. Ce fut certes vrai un temps, mais grâce à l'action de l'ANCPHS, les choses et les esprits se sont stabilisés. Chaque association Spiridon a trouvé sa place et profite pleinement de son indépendance, c'est certainement le plus important. D'aucuns délaisseront l'aspect compétition pour privilégier le côté rando et découvertes mais les deux sont tout aussi respectables, voire complémentaires.

Pour notre part nous ne revendiquons rien d'autre que de pouvoir nous épanouir à travers ce tissu associatif qui nous réunit et nous permet de partager ces moments d'amitié.

Toutefois, nous restons attachés à ce fil rouge que restent ces courses dominicales, que l'on privilégie la compétition (chacun à son niveau) ou non. C'est lui qui nous permet d'entretenir cette flamme d'amitié que nous avons allumé depuis plusieurs décennies.

L'animation de nos associations reste la condition sine-qua-non de leur attrait et de leur pérennité. Elle permet aussi d'attirer de nouveaux adeptes, sans autre « idéologie » que de prendre du plaisir par la pratique de la course ou la marche à pied.

Doit-on essayer de reformuler ou actualiser la définition de « l'Esprit Spiridon »? J'avoue que je me pose la question mais ne suis pas parvenu à trouver une réponse satisfaisante. Les mots ne sont que des mots. Nous n'avons pas de message à faire passer. Par nos seuls actes, chacun pourra y accoler la définition qu'il souhaite. Le tout selon la règle des 4 P, sera d'y retrouver la *Passion*, le *Plaisir*, le *Partage* et la *Persévérance*. Pour moi, c'est cela être spiridonien en 2014.

Voilà donc une année qui s'achève, une année difficile pour le prézi, privé momentanément de la pratique de son sport favori, mais qui a trouvé auprès de vous tous, un soutien et une énergie fantastique et revigorante. Voilà enfin 2014 avec 12 mois d'activités intenses auxquelles j'espère pouvoir participer pleinement.

A l'heure des vœux, je formule l'espoir de vous voir toujours aussi nombreux et

actifs à tous nos rendez-vous, que les blessures aussi bien physiques que morales, vous soient étrangères et que nous puissions une année encore, partager nos chemins ensemble.



Jean-Louis ANDREOTTI